

Mirabel ● Zarina Khan poursuit son œuvre pour la paix dans le monde

Du 13 au 15 septembre, l'autrice et actrice d'origine russo-pakistanaise-Zarina Khan était présente au festival Climax à Bordeaux, entourée de grands penseurs, militants et acteurs de la paix dans le monde. Aux côtés de Boris Cyrulnik, Ela Gandhi, Cyril Dion, etc. Elle a animé un débat après la projection de son film documentaire

Essabar ou l'abri de l'être, où elle emmène des jeunes Isérois rencontrer les Touaregs au Mali,

l'histoire d'une métamorphose. Elle a participé à plusieurs tables rondes, dialogue interspirituel pour la paix, Les guerrières de la paix, l'art comme levier de paix, l'art plutôt que l'épée. Et surtout elle a présenté au public son hommage à Olivier de Serres avec sa *Ballade de la lavandière*. L'équipe de Climax a choisi ce spectacle qui redonne la parole à ce visionnaire qui a toujours lié les intérêts des humains à ceux de la terre nourricière pour préserver l'harmonie. C'est le sujet même de Climax : que la paix, l'écologie et la justice sociale se relaient, se relient, pour préserver le vivant.



Zarina Khan a présenté au public son hommage à Olivier de Serres. /Zarina Khan